

Mañana se instala el acueducto provisional de agua

Torrent, 05/11/2024.- En la séptima sesión del CECOPAL de Torrent, se ha anunciado que mañana 6 de noviembre, se hará el izado del acueducto, que transportará una tubería en su interior, que reparará la tubería arrasada en el cauce del barranco del Poyo para complementar el abastecimiento que va de los pozos de “ciudad de Torrent” que conducirá el caudal hasta el depósito de la avenida. Una grúa de 300 toneladas realizará la tarea.

Esta construcción es muy compleja, ya que se están moviendo grandes cantidades de tierras para poder conectar los diferentes pozos. Este acueducto será provisional, pero sus cimientos y gran parte de la obra acometida en la actualidad servirá de base para la reposición del definitivo.

Aigües de L'Horta continúa suministrando el servicio de cubas allí donde los vecinos disponen de pozos privados (que están afectados) y suministrar agua, de esta manera, a todos.